
国民生活事業

★国の教育ローンのご案内★
（融資限度額）　お子さま１人につき３５０万円以内
　　　　　　　※海外留学（一定の要件があります）は４５０万円以内
（ご返済期間）　１５年以内（交通遺児家庭、母子家庭または
　　　　　　　世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は１８年以内）
（金　　   利）　年1.90％（28.5.10現在）（固定金利）
　　　　　　　※母子家庭または世帯年収（所得）200万円（122万円）以内の方は年１．65％
（お使いみち）　 ・学校納付金（入学金、授業料、施設設備費など）（大学、短大、専修学校、高校などが対象）
　　　　　　　・受験にかかった費用（受験料、受験時の交通費・宿泊費など）
　　　　　　　・住居にかかる費用（アパート・マンションの敷金・家賃など）
　　　　　　　・教科書代、教材費、パソコン購入費、通学費用、留学費用、学生の国民年金保険料など
　　　　　　　※今後１年間に必要となる費用がご融資の対象となります。

【お問い合わせ先】 （その他、事業資金の取扱いも行っております。）
事業資金のお問い合わせ先
三条支店　国民生活事業
〒９５５―００９２　三条市須頃１－２０
三条商工会議所会館２階
ＴＥＬ　０２５６－３４―７５１１
受付時間　平日９時～１７時

国の教育ローン
教育ローンコールセンター
ＴＥＬ　０５７０－００８６５６
受付時間　平　日９時～２１時
　　　　　土曜日９時～１７時

日本政策金融公庫からのお知らせ
日本政策金融公庫は、みなさまの身近な政策金融機関です。

燕市廿六木三区（スーパー原信前）

いさみ

5名様より50名様くらいまで

◎飲み放題コース（2時間）
4,000円コース（オール込み）
5,000円コース（オール込み）

幹事さん、お任せください幹事さん、お任せください幹事さん、お任せください

TEL0256-61-1305

社会保険労務士
まつかわ事務所

大澤●2018年は、漢字一文字「災」に象徴さ
れたように災害の多い一年だったように感じま
す。燕市も大雪に始まって、夏場は猛暑、秋は
台風といろいろなことがありました。
昨年を振り返ってどんな年でしたか？

田野●燕商工会議所としては、昨年で3回目と
なるトレードショウを行いました。3回目にし
て、皆様から関心をいただけるようになってき
たと感じています。ジェトロの協力もあり、特

徴的な展示会にすることで集客が伸びていくと
アドバイスをもらいました。そこで、 地場で製
造しているコーヒーツールを集め、展示・実演
をしました。製品がとても多く集まり、びっく
りしました。来場者数については、前年より微
増であったのですが、内訳として一般客が少な
く、商談件数が増えていたため、内容として良
くなったと感じています。しかし、実行委員会
でも意見として出たのですが、もう少し多くの
企業から出展していただきたいと思っておりま

【出席者】
　田野　隆夫

燕商工会議所　会頭
　捧　　和雄

　日本金属洋食器工業組合　理事長
　池田　　弘
　日本金属ハウスウェア工業組合　理事長
　丸山　克繁　
　協同組合つばめ物流センター　理事長

◆進行役
　大澤　則夫　燕商工会議所　専務理事

新春座談会新春座談会

す。2019年度については、募集などの動き
を早め、参加企業をたくさん募りたいと思いま
す。また、会議所事業として他にもいろいろあ
るのですが、農業振興地域の工業用地化に力を
入れました。新知事が就任し、陳情に伺いまし
た。燕市がアンケート集計し、39ｈaの用地
が必要となっているとの結果が出ています。燕
市の農家としては9割が兼業農家となっていま
す。地場産業にその方々も従事しており、農地
を守ったために産業が廃れるようでは本末転倒
だと思います。農林と産業で連携してほしい、
検討してほしいと申し込んできました。三条に
土地開発公社があり、鈴木市長が代表となって
います。鈴木市長もこの件については、前向き
に考えており、現在ある農振除外地は歯抜けの
ようになっており、その土地を買収するとされ
ています。県の方は、農振除外地がまだ埋まっ
ていないとの指摘があるので、その土地を減ら
すことが必要になってきます。
池田●組合員のなかにも工場を増設している企
業がありますが、ハウスウェア関係が売上の3
割まで減少しており、そのほかの売上として、
建設関係をはじめとした部品などが占めるよう
になってきているそうです。そういった別の品
物を作るために工場の増設が必要となっている
とのことでした。大田区や墨田区などの方々と
交流すると、燕は自社で製品を作れるという良
さがある、と言われます。
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丸山●物流センターでも多くの企業が新社屋、
倉庫、工場など増設しています。将来的には近
隣に物販、飲食、託児施設などが増えれば働く
方々が助かると思っています。
捧●日本金属洋食器工業組合では、後継者育成
と市場開拓を目標に事業を続けてきました。後
継者育成として、新潟県の補助金を活用し、組
合員のうち５社で15名を採用しました。また、
ナイフの研磨の技能継承を進めてきました。市
場開拓としては、テーブルウェアＥＸＰＯに出
展し、日本橋ブリッジにいがた、表参道・新潟
館ネスパスで販売活動をしました。
池田●日本金属ハウスウェア工業組合として
は、おととしの29年度にニューヨークの展示
会を視察し、昨年は香港の展示会に出展してき
ました。香港では、お酒をテーマにしたワイン
&スピリッツに出展してきたのですが、その際
にぐい呑みなどの酒器を展示即売しました。当
初の予想をはるかに上回り、持っていったもの
は、完売となりました。香港の購買力に驚かさ
れました。日本酒の輸入量としては、アメリカ
が1位で、香港が2位となっています。国内市
場は、少子高齢化などの要因により市場の規模
としては小さくなっていく一方のため、海外市
場への進出が重要になってくると考えておりま
す。燕としても今まで輸出を行ってきましたが、
1企業では対応できない要因、たとえばプラザ
合意など、で痛い目を見てきた歴史があります。
組合で出ることでそのようなリスクを排除し
て、海外へと進出していくことが必要になると
思います。また、以前発刊したときに好評であっ
たガイドブックを4年ぶりに再販しました。
丸山●つばめ物流センターでは、組合員にメ
リットのあることを目的として、共同施設利用、
汚水処理施設管理、販売促進、教育情報、福利
厚生などの事業を進めてきました。昨年につい
ては、ふるさと納税が好調でありました。また
毎年国内外の視察研修を行っており、昨年は沖
縄に行きました。特色のある事業としては荷物
の共同集荷集配でメリットを生み出していま
す。物流の面では運賃コストや集荷時間への対
応が今後の課題でもあります。また昨年は天候
恵まれず、燕製品青空即売会や野球大会が開催
できなかったのが心残りです。

大澤　産地として大きな問題となっているのが
人手不足です。業種や会社によって求める人材
が異なるような気もいたします。お一人ずつ、
労働力確保への取り組みをお聞かせ下さい。

捧●手仕事の職人の高齢化が問題となっていま
す。研磨工程に従事している技術者が、80代
になって引退し、後継者不足で廃業が続いてい
ます。そこで内製化を進めています。若い人達
が「職人は、かっこいい」と言ってくれるよう
になりました。ここ1年くらいで、製造を希望
する人たちが増えており、金属加工をしたいと
いう流れがあるようです。この流れを活かし、
産地の人手不足に対応できると思います。
池田●インターンシップをしたりしています
が、大卒が当社に来ることはないように感じて
います。大卒に限らなくても、産地としては受
け止められる需要があるところがいいところだ
と思います。私としては、普段からいろんなア
ンテナを張っていて、弊社に入社される方を探
しています。業種としては、プレスについては
そこまで不足しておらず、研磨業が不足してい
ます。その工程で品物が止まってしまっていま
す。そこで、弊社では65歳定年なのですが、
定年後に研磨工として希望される方について

大澤●国内市場は、飽和状態です。産地として、
企業として、組合として、海外への取り組みは
どうしたらよいでしょうか？

丸山●海外では日本食レストランが増え、包丁
を始めとした道具類が大変人気と聞いておりま
す。業務用品を取り扱う企業の方々は、海外の
展示会にも積極的に出展しています。またアリ
ババを利用している企業もあります。
田野●日本の市場拡大が見込まれないことか
ら、進めている企業が多くなっていると感じて
います。新年度はジェトロが前面に出て積極的
に活動していきたいとの話がありましたので、
期待しています。実際にやってみないとわから
ないことは多いと感じています。先日、100
円Shop最大手の㈱大創産業さんの企業説明会
に600人ほどの取引先企業が集まりました。
今後ますます海外の店舗を拡大していくとのこ
とでした。目標金額として、１兆円を目指すそ
うです。日本のマクドナルドになれるように、
一定の価格で売るというビジネスモデルを拡大
していくと発表がありました。現在は。26カ
国で展開しており、大手商社を通して、商社か
らの出向者が先頭に立って輸出を行っていま
す。100円均一の業界としては７割が輸入品
でありますが、海外では日本製が爆発的な人気
であるようで、メイドインジャパンの表示を大
きく見えやすくしているようです。このように
すでに海外で広く展開している企業も多くある
ことを知ってほしいと思います。

捧●今年の2月には、ドイツのアンビエンテに
組合として出展することにします。16社の製
品を展示し、今後も継続していきたいと考えて
います。燕は、最盛期90カ国に生産の8割を
輸出していました。貿易摩擦があり、その調整
組合として当組合が誕生しました。いろいろな
経済状況に伴い、輸出も減ってきています。中
国では一時300社のメーカーが存在していま
した。ただ、中国製品は使いづらいものもあり、
ヨーロッパの高級品を中国で生産し、ヨーロッ
パ市場のクレームも多く出てきました。ベトナ
ムにもメーカーが5社ありますが、同様に品質
は良くないものもあります。燕では、職人の技
術で品質を維持していることを広く海外に発信
していきたいと思います。
池田●個人的にも輸出量は下げて、国内販売に
注力してきました。売上は伸びていますが、海
外展示会に出展し、ニューヨーク、香港、シン
ガポールでは日本製品の評価が高いと感じまし
た。昨年度は、購買力にも驚かされました。組
合としては、貿易がやりやすい土壌を作ってい
くことが、重要と感じています。展示会をはじ
め、組合員が出て行きやすい状況を作ることが
課題と考えております。

大澤●「下町ロケット」をはじめとして、燕市
がマスコミ等に取り上げられる機会が多くなっ
たような気がします。産地のイベントへの期待
や感想があったらお願いします。

は、磨き屋一番館で磨きの基礎を半年間学んで
きてもらっています。
丸山●物流センター全体としては、新卒で50
人ほどが毎年入社しています。弊社ではハロー
ワークの募集しか利用していませんが、組合内
では様々なネットワークを利用しており、有料
の求人サイトや企業説明会に参加することで募
集をしている企業もあります。また燕JOBナ
ビの利用や、つばめいと経由でインターンシッ
プを受け入れている企業もあります。そういっ
た取り組みが将来につながると思います。

田野●弊社では昨年、新卒で３人、中途採用で
は10人を採用しました。今年は、巻のハロー
ワークでの説明会で高校生が多く来て、高校生
が応募してくれました。そのうちの６名が内定
となっています。

大澤●昨年12月8日、入管法改正案が可決され、
外国人技能実習生を長期にわたって受け入れ可
能となりました。特定技能1号（実習生）は5
年まで、特定技能（2号）実習生は無期限・家
族の帯同も可能となりました。産地の外国人の
受け入れは、どうなると思いますか？

池田●日本人がやりたくない仕事を安い賃金で
外国人に労働をさせているように感じます。外
国人としては年収は上がるが、実習ではなく安
い労働力になっているところが多くあると感じ
ます。実態に沿った議論がなされているのか、
問題が起きるのではないかと危惧しているとこ
ろもあります。今のところは、法の整備が実態
と合っていないため、問題が起こるのではない
かと怖い部分もあります。
田野●以前聞いた話なのですが、燕の企業でハ
ノイ大学の研修生を採用したところ、その方の
後輩が来て、現在７名にまで増えているとのこ
とです。向こうの優秀な学生であり、また優秀
な人材が自然と集まってきているようです。そ
ういった成功事例が実際に燕にもあります。広
く周知することで、皆さまの参考になるのでは
ないかと考えております。現在、大手企業をは
じめビルラッシュが続き、建築業界は大きな受
注となっています。工場建設、ホテル建設など
で、田舎には部品が届かないといった影響が出
ています。法整備をしなければいけないような
状況となっているため、合意となったのではな
いでしょうか。これから様々な意見が出て、改
善が進むことで運用していけるのではないかと
考えています。
捧●外国人技能実習生については、長年の組合
事業です。組合員のうち5社が11名を採用し、
新年度は5名の実習生が決まっています。しか
し、費用面や管理用務を考えると決して安いと
は言えません。中国現地で面接をしています。
中国に限られているのは、ベトナムの通訳が少
なく、対応が難しいからです。また、対象は技
能実習生のみで、３年間の実務となっています。
法律の改正には、組合が今後どのように対応し
ていくか協議が必要になります。

田野　隆夫
燕商工会議所
会頭

捧　和雄
日本金属洋食器
工業組合
理事長
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す。捧吉右衛門商店から燕物産株式会社に改組
してから24年後に100周年を迎えます。その
時、90歳、現役で迎えたいと思っております。
池田●個人としては、私も健康に気をつけてい
きたいと思っております。会社としては、ここ
何年かで平均年齢が20歳近く若返ったのです
が、未婚の方が多くいます。会社としてサポー
トをできるところについては、拡充していきた
いと思っております。組合としては、海外進出
をはじめ、さまざまなチャレンジをしていくこ
とが重要と考えております。各社がチャレンジ
できる選択肢を増やす事が役割と思います。私
は、以前から「入って得するハウス組合」を信
念に活動をしてきました。組合全体が仲良くな
ることで、各社協力して、社業に注力していく
ことができると思います。仕事関係でもつなが
りが深くなっているので、嬉しい限りです。
丸山●運送会社の人手不足から、繁忙期には当
日受注、当日発送が難しい状況となってきてい
るようです。できれば各社で足並みをそろえて
対応を協力できればと考えています。なにより
産地とユーザーを繋ぐことが私たちの仕事だと
考えております。
田野●会議所では、9月に70周年の式典を予
定しております。本来は12月が発足月なので
すが、10月に役員改選があるので、9月開催
にしました。記念誌の作成を進めていますが、
各社に取材したものをその際にお配りする予定
になっております。会員大会を記念式典の後に
開催して、盛大に開催したいと考えております。
今年の大イベントになると考えております。ま
た、今年は消費税増税の年でもあるので、その
対応を広く周知、会議所で手伝える部分は進め
ていきたいと考えています。また、みなさんの
中でいいアイディアがあれば教えていただきた
いと思っております。

　本日は、大変貴重なご意見をいただきありが
とうございました。今年一年が、産地にとって、
また各組合にとって良い年となりますことを祈
念して、懇談会を終了したいと思います。大変
ありがとうございました。

田野●10月にトレードショウ、工場の祭典、
ものづくりメッセと集中して開催し、全体で約
70,000人の動員がありました。約5割が市外
の方で、その方たちには大きなインパクトが
あったのではないかと思います。3年目にして
効果が出ているのではないかと感じています。
将来的には、新製品の発表の場にしたいと考え
ています。いろんなものを展示していくことで
町おこしにつながるのではないかと思います。
捧●30年程前、燕市見本市協会がありました。
当時、見本市は晴海で開催されていました。そ
の頃から出展し、産地のＰＲを続けてきました。
これだけ多くの方が燕のことを認識しているの
は、とてもうれしいことです。産地が成長・発
展を遂げてきたのだと感じています。今まで取
引のない顧客が、新たな製品を求めて産地を訪
れているようにも感じました。さまざまな営業
を通じて、商売につなげていきたいものです。
組合としては、カトラリー検定を実施していま
す。今後もＰＲ活動を続けていきたいと思いま
す。

池田●見本市は東京か大阪がほとんどとなって
おり、燕で行って人が来るのかと思いましたが、
これだけの人が集まってくれています。実際に
燕に来てくれることで接点が広くなると感じて
います。ふるさと納税にも結果として出ている
のではないかと思います。この地でのイベント
があれば、それに併せて交流会を開催すること
で、町にとってさらにプラスとなるのではない
かと思います。
丸山●トレードショウに来たお客様が実際に企
業まで足を運んでくれることもありました。以
前はハウスウェアショーがありましたが、現
在の東京での展示会では、ホテルレストラン
ショーなどをはじめ目的や業種ごとに細分化が
進んでいます。燕に来てもらったほうが燕市の
企業が一堂に会していることで取引がしやすく
なるのではと感じています。

大澤●本日、業界4団体の長のみなさんから集
まって頂きました。今年、連携して取り組んだ
方がよいもの、テーマはありませんか？

捧●鈴木市長が「燕はひとつ」とよく言われま
す。以前、ギフトショーに商工会議所、ハウス
組合、洋工組合で出展したこともありました。
燕がひとつの産地として、4団体で進めていけ
れば、よくまとまっていくと思います。
池田●ほかの地域から羨ましく思われるのは、
作り手と売り手がよく連携していることが挙げ
られます。それぞれの団体にも得意分野がある
と思うので、いままでの事業を洗い出して、中
心になる団体を決めて運営していくことが重要
となると思います。

丸山●燕がメディアで取り上げられることが増
えて、ブランドとしての認識が高まっています。
燕製品を指定で引き合いがくることもありま
す。卸売業界では、取扱品が多種多様になりま
すが、一部の企業ではカタログに【燕製品】等
の表示をしています。メイド・イン・ツバメが
ますますキーワードになっていけば、燕が盛り
上がると思います。
田野●毎年、会頭杯ゴルフ大会を開催していま
すが、元々は組合だけで行っていましたが、参
加者はそこまで多くありませんでした。そこで、
当時の山崎会頭に話をしたところ、会議所でま
とめて行うことになりました。多くのみなさん
が参加してくれ、毎年参加者も増加しています。
燕のいいところは、なんでも言えるところでは
ないでしょうか。そのため、情報交換がスト
レートにできて、物事が早く進んでいくのだと
感じています。昔から各社が協力し合って出荷
をし、世界で戦ってきた経緯があります。町全
体で団結ができていると言えると思います。産
業が作ってきた人柄といえるのだと思います。

大澤●最後に2019年の目標をお聞かせ下さ
い。

捧●今年は、海外展開とホームページの充実を
目標にします。組合のホームページから組合員
のホームページにリンクし、各社を紹介します。
私も理事長として、3期2年目になりますので、
後継者の育成を進めていきたいと考えておりま
す。個人としては、健康に留意したいと思いま

会議所の動き （1月中旬〜2月）

1月	 17日㈭　法律相談会

 18日㈮　雇用協議会労務セミナー

 22日㈫　第5回会員拡大サービス委員会

 23日㈬ 一期一会の会　新年会

 25日㈮ 知的産業財産権相談会

  工業部会幹事会

 29日㈫ メイドイン・ツバメ認定委員会

  臨時議員総会

 30日㈬ 雇用協議会「管内高等学校長との懇談会」

 31日㈭ マル経資金審査会

2月	 6日㈬〜 8日㈮　  テクニカルショウヨコハマ共同出展

 10日㈰　第215回珠算検定試験

 12日㈫〜 15日金　ギフトショー共同出展

池田　　弘
日本金属ハウス
ウェア工業組合　
理事長

丸山　克繁
協同組合つばめ
物流センター
理事長

幕末を代表するリーダー

開催
日時 2月4日㈪  午後4時～午後5時30分
会場 燕三条ワシントンホテル

（燕市井土巻3丁目65）

★受講料　会　員：無　料
　　　　　非会員：2,000円（当日会場にて承ります）
【社会貢献事業として介護福祉施設に寄贈いたしますのでタオル１本～2本ご
　寄贈をお願い致します。】
★申込方法　FAXかお電話でお申し込みください。
★主　　催　公益社団法人 燕西蒲法人会
　　　　　　FAX 0256(64)2113　　☎ 0256(64)2115

【講師】 リフレッシュコミュニケーションズ代表 
吉田 幸弘 氏

西郷隆盛の人心掌握術
新春特別講演会
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つばめ会議所ニュース（4）第442号

最高500万円、返済期間７年以内

カンタン手続き、スピード審査、担保や第三者保証人は
不要です！

時間外は本店ローン相談日をご利用いただけます。
毎 週 水 曜 日　17：30～20：00
第１・第３土曜日　  9：00～17：00

あらゆる事業資金をバックアップします

常議員
㈱青芳

青柳　修次

常議員
燕物産㈱
捧　　和雄

常議員
㈱サクライ
桜井　　薫

常議員
㈱イケダ
池田　　弘

参　与
佐藤金属興業㈱
佐藤　文孝

常議員
㈱日本デンカ
樋口　　優

参　与
江部松商事㈱
江部　賢一

参　与
㈲井島工務店
井島　正市

参　与
㈱北越銀行燕支店
太田　雄一

常議員
㈱新越ワークス
山後　春信

常議員
㈲志田塗料店
志田　　收

常議員
㈱柴山機械
柴山　信榮

常議員
恒成㈱

渋木　収一

常議員
杉山工業㈱
杉山　　正

常議員
新潟合成㈱
福島　之広

常議員
㈱田辺金具
臼杵　芳郎

常議員
社会保険労務士法人新潟安全研究所
井上　浩一

常議員
藤次郎㈱
藤田　　進

常議員
山崎金属工業㈱
保倉　昌幸

常議員
㈱本間製作所
本間　一成

参　与
㈱遠藤製作所
遠藤　栄松

常議員
遠藤工業㈱
遠藤　光緑

監　事
社会福祉法人つばめ福祉会
高橋　是司

参　与
遠藤商事㈱
遠藤　征喜

参　与
（公社）燕西蒲法人会
星野　光治

常議員
㈱エンテック
遠藤　雄作

常議員
㈱タケコシ
竹越　孝行

常議員
㈱アサヒ
田中　正三

常議員
㈱エムテートリマツ
鳥部　一誠

常議員
㈱高秋化学
高橋　正行

常議員
新光金属㈱
明道登実朗

参　与
中村自動車㈱
本間　哲哉

常議員
燕振興工業㈱
小柳　孝礼

常議員
ツバメロジス㈱
山田　貢市

常議員
㈱ヨシカワ
田中　則明

常議員
つばさ税理士法人
山田　眞一

副会頭
㈱中野科学
中野　信男

副会頭
スワロー工業㈱
原田新三郎

常議員
㈲片力商事
片山　　透

参　与
新潟県信用保証協会県央支店
吉田　典弘

会　頭
エコー金属㈱
田野　隆夫

常議員
㈱ハセガワマシーナリ
長谷川　博

参　与
（一財）日用金属製品検査センター
小林　武夫

参　与
明道メタル㈱
吉村　陽三

参　与
新光金属㈱
明道　健一

参　与
斉藤工業㈱
斉藤新一郎

副会頭
㈱ダイワメカニック
細川　哲夫

専務理事
燕商工会議所
大澤　則夫

常議員
㈱久保田伸銅所
久保田元雄

常議員
㈲長谷川挽物製作所
長谷川克紀

参　与
㈱青芳

青柳　芳郎

常議員
㈱齋藤金型製作所
齋藤　　勉

常議員
協栄信用組合
池内　　博

参　与
公財燕三条地場産業振興センター
藤澤　浩一

参　与
㈱東陽理化学研究所
杉田　俊一

参　与
㈱大光銀行燕支店
丸山　宗一

参　与
日本政策金融公庫三条支店
高橋　章

謹賀新年 燕商工会議所 役員・参与・議員

参　与
ふじ環境保全㈱
小田島繁信

参　与
三条信用金庫燕支店
森本　学

監　事
燕三条税理士法人燕事務所
真島　一誠

参　与
笠原プレス工業㈱
笠原　吉一

参　与
富士通フロンテック㈱
山田　　敬

監　事
㈲紅屋呉服店
坂井　栄三

〔議　員〕
燕器工㈱ 相場　和衛
㈲浅井塗装工業 浅井　　宏
丸越工業㈱ 浅野　智行
㈱阿部工業 阿部　貴之
燕三条エフエム放送㈱ 阿部まゆ子
㈱荒澤製作所 荒澤　康夫
㈱英慎製作所 伊藤慎太郎
宇佐美工業㈱ 宇佐美雅行
江部松商事㈱ 江部　正浩
お菓子の飴屋本舗 遠藤　重治
遠藤商事㈱ 遠藤　　茂
㈱曙産業 大山　　剛
ふじ環境保全㈱ 小田島藤吉
㈱神子島製作所 神子島吉久
㈱片岡製作所 片岡　　厚

㈱玉虎堂製作所 柄沢　雄児
㈱カンダ 神田　智昭
吉田織物㈱ 齋藤　謙一
㈱サイトウ電設 斎藤　雅弘
原田乳業㈱ 櫻澤　和仁
佐藤金属興業㈱ 佐藤　孝徳
島田印刷紙工㈱ 島田　正純
㈲吉田屋 鈴木　雅一
㈲平特殊研磨工業 平　　浩昭
高山工業㈱ 高山　正巳
㈱燕タクシー 竹内　邦彦
㈱武田金型製作所 武田　修一
㈱ミネックスメタル 田中　久一
田三金属㈱ 田中　　良
㈱玉川堂 玉川　基行
㈱タマハシ 玉橋　勝博

㈱とみけい 富所　　寧
アクサ生命保険㈱燕営業所 畠中　　毅
ツインバード工業㈱ 浜野　　整
㈱早川器物 早川　　進
㈱協電舎 原田　和広
㈱第四銀行燕支店 葊田　　徹
㈱藤崎新聞店 藤崎　滋人
㈱船山建築 船山　和浩
㈱ほしゆう 星野　光治
㈱星野電業社 星野　吉昭
本間冬治工業㈱ 本間　猛男
中村自動車㈱ 本間　哲則
㈱なごみ 本間　俊明
㈲本間産業 本間　尚貴
斉藤工業㈱ 間瀬　広児
㈱酒麺亭　潤 松本　潤一

燕三条ワシントンホテル 真野　一郎
㈱丸山組 丸山　光博
三宝産業㈱ 丸山　　亘
サミット工業㈱ 峯島　健一
㈱宮﨑製作所 宮﨑　　豊
㈱トーダイ 森山　正次
燕運送㈱ 柳原　秀治
㈱三栄製作所 山岸　正勝
山本自動車㈱ 山本　浩之
㈱ダイソウ 吉塚　道夫
㈱ワクイ 涌井　義弘
和田ステンレス工業㈱ 和田　克行
㈱和田助製作所 和田　直樹
和平フレイズMS㈱ 和平　吉弘

（順不同・敬称略）

参与
白根瓦斯㈱
三原　章司

参　与
三星金属工業㈱
山根　博史

参　与
東北電力㈱新潟県央営業所
中沢真幸


